

# Trommelzauber 2023

Unsere Schule hatte vom 3. bis 7. Juli ganz besonderen Besuch: den Trommellehrer Thomas Soukou des Projekts „Trommelzauber“. Mit dem Programm „Tambo Tambo“ nahm er uns mit auf eine Reise nach Tamborena in Afrika.



Täglich übten die Kinder und Lehrerinnen auf den Djembe-Trommeln.



Außerdem studierten die verschiedenen Jahrgangsstufen jeweils einen Tanz ein.

Die ersten Klassen als Gazellen:



Die zweiten Klassen als Giraffen:



Die dritten Klassen als Elefanten:



Die vierten Klassen als Affen:



Am Ende dieser Woche kam es dann am Freitagnachmittag zu einer großartigen Aufführung, in der die Familien ihre Kinder tanzend, singend und trommelnd erleben konnten. Alle waren beeindruckt, wie nach ein paar Tagen Übungszeit diese musikalischen Reise nach Afrika von allen Beteiligten umgesetzt wurde. Auch einige Eltern ließen sich von Soukou nicht lange bitten.



Ihm war es zu verdanken, dass durch seinen Einsatz und seine Erfahrung am Schulfest alle Einzelleistungen zu einem großen Ganzen wurden – deshalb auch ein Abschiedsgeschenk als Zeichen der Wertschätzung.



Wir waren uns einig: Es war eine unvergessliche Woche, die uns nicht nur musikalisch bereichert hatte...